grados





## Anuncia PJF que mantendrá protesta hasta investidura de Sheinbaum



**Ciudad de México, a 6 de septiembre 2024.-** Los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) anunciaron que mantendrá su plantón en el Congreso de la Unión para evitar la investidura de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta constitucional de México, en caso de que se apruebe en el Senado la reforma al Poder Judicial.

El coordinador técnico-administrativo de juzgado y vocero de la base trabajadora de la judicatura, Óscar Alonso Yáñez, dijo a EFE que continuarán el plantón que lleva más de dos semanas en la Cámara de Diputados, donde será la investidura de la presidenta electa.

"Aquellas instalaciones no las vamos a soltar, porque después de esto (la discusión en el Senado) viene el 1 de octubre, y es importante porque es la toma de protesta de la presidenta electa, que en ese momento se convertiría en la presidenta constitucional, y ahí vamos a estar", avisó Yáñez.

 $\frac{\text{https://www.noventagrados.com.mx/nacional/anuncia-pjf-que-mantendra-protesta-hasta-investidura-de-sheinbaum.htm}$